



Adrián Baltanás presenta la campaña de sensibilización del agua dirigida a escolares de las cuencas mediterráneas en Paterna (Valencia)

- El director general de la sociedad estatal Aguas de las Cuencas Mediterráneas, ACUAMED, Adrián Baltanás, junto con el Presidente de la Confederación Hidrográfica del Júcar, Juan José Moragues, y el alcalde de Paterna, Francisco Borruey Palacios, presentará mañana en Paterna la II fase del Programa de sensibilización para escolares que ha impulsado ACUAMED en las cuencas mediterráneas.
- La primera fase se desarrolló durante la segunda quincena de junio y contemplaba un concurso de dibujo y redacción bajo la propuesta “¿Qué es para ti el agua?” La segunda fase, bajo el título “Imaginacua”, consiste en una jornada de actividades lúdicas para niños en torno a la “máquina del agua”.
- Entre los objetivos de esta iniciativa, que se desarrolla con público infantil de las provincias de Alicante, Murcia, Castellón, Valencia, Almería y Málaga, se cuenta el de transmitir de manera didáctica y dinámica los principios de un uso sostenible del agua, y los contenidos del Programa A.G.U.A. -Actuaciones para la Gestión y Utilización del Agua- que promueve el Ministerio de Medio Ambiente.
- Adrián Baltanás informará también a los medios sobre el avance de las actuaciones de ACUAMED en la Comunidad Valenciana.

DÍA : Jueves, 7 de julio de 2005

HORA: 17:30 horas. Espectáculo Imaginacua

18:00 horas. Encuentro con los medios de comunicación

LUGAR: Colegio Vicente Mortes. Avda. 1 de Mayo, 63. 46980 Paterna (Valencia)

Miércoles, 6 de julio de 2005